

## **Solange et Pierre Fafournoux unis jusqu'au bout du Ping**

**Pouvez-vous me dire comment vous êtes arrivé au Ping ? de quels clubs avez-vous porté les couleurs ?**

**Lui :** J'ai été subjugué par les joueurs lors de cures thermales au Mont d'or en Auvergne à l'âge de 6 à 9 ans. Puis j'ai débuté le ping à la maison des jeunes de Gerland et j'ai pu poursuivre mon activité grâce à la présence de table de TT dans les différentes écoles où j'ai suivi ma scolarité.

**Elle :** J'ai commencé avec mon père qui était passionné et qui jouait relativement bien. Ma mère m'a alors inscrite avec ma sœur dans le club de son entreprise (CGE sport).

C'est dans ce club en jouant par équipe que j'ai fait ma première grande performance, où j'ai battu la Championne de France de 1955.

**Quel a été votre parcours de joueur/se ? A quels niveaux avez-vous joué par équipe, en individuel ?**

**Lui :** C'est grâce à ma rencontre avec de bons joueurs à la salle Rameau que ma volonté de progresser s'est manifestée, jusqu'à obtenir le titre de champion du Rhône toutes séries à 24 ans en 1957.

Ma plus belle performante, est une défaite, mais pas n'importe laquelle : en effet j'ai perdu sur le N° 4 français de l'époque, Lanskoy, aux championnats de France 1958.

**Elle :** Avec mon mari nous avons remporté les mixtes du lyonnais et nous avons même été ¼ de finalistes aux championnats de France. De mon côté mes performances m'ont amené au classement de 20.

**Comment et quand votre carrière a-t-elle évolué ?**

**Eux :** Nous avons mis notre carrière de joueur de côté, en raison du travail de Pierre à l'étranger ou nous avons pratiqué le tennis de table loisirs.

**Elle :** A notre retour en France, j'ai continué à jouer au TT tout d'abord au club de l'AL Champagne puis de l'AL Vaise Serin où j'ai évolué en national 2. Puis nous avons créé le club AS Gerib et j'ai mis ma carrière de joueuse de côté, pour m'investir pleinement dans mon rôle de dirigeante.

**Lui :** A notre retour je me suis investi auprès de ma femme pour obtenir la construction d'une salle spécifique à Champagne Mont D'or, soutenu par Monsieur Bonora, Maire de l'époque.

**Elle :** quand je suis devenue vétéran j'ai participé à mes premières compétitions et à partir de cet instant j'ai remporté de nombreux titres tant en double qu'en simple. La médaille que j'ai le plus appréciée est celle de bronze en double dame avec ma partenaire allemande en Chine (Le Paradis du Ping). Sans oublier mes titres aux championnats de France V5 en 2021 et 2022 contre Nicolle Pillière.



**Lui :** j'ai été champion de France V5 en double mixte en jouant au côté de ma femme.

### **Quels ont été vos plus beaux moments de dirigeants ?**

**Lui :** Grâce à l'obtention de cette salle spécifique de 12 tables, nous avons organisé des compétitions nationales et même internationales en liens avec le comité du Rhône et la ligue du lyonnais à l'époque.

**Elle :** Nous avons organisé le show Secretin Purkart et la 1ere journée des internationaux de France avec la présence de 33 pays du monde et du champion du monde. Les anciens nous en parlent encore.

### **Les personnalités qui vous ont les plus marqué ?**

**Lui :** Fernand Laroche mon Président de toujours.

Georges Duclos l'apprentissage du marketing publicitaire pour permettre de faire paraître les résultats sportifs chaque lundi matin sur le journal Le Progrès

Gilbert Liégeois pour sa collaboration et sa puissance de travail

Jean-Luc Guillot pour son attention et sa prévenance à satisfaire nos demandes

**Elle :** J'ai eu énormément de plaisir à rencontrer un ancien grand champion Guy Amourreti, charmant, discret, courtois drôle et plein d'humour, je l'appréciais beaucoup.

Je remercie également le Président de la Ligue pour son aide et son soutien

